

GR Peter STÖCKLER

10.05.2016

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Lisa Rücker

am 12.05.2016

Betr.: Museum der Wahrnehmung-neu?

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Es sind nun zwei Monate vergangen, seitdem der Geschäftsführer des Kindermuseums, Herr Mag. Jörg Ehtreiber, sein Konzept „MUWA-neu“ präsentiert hat. Die Reaktionen auf diese Präsentation waren über alle Parteigrenzen hinweg durchwegs sehr positiv. Nachdem mir bis dato überhaupt keine Rückmeldungen von Ihnen bezüglich Neuausrichtung des MUWAs bekannt sind,

stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin Lisa Rücker, die

Frage:

„Wie stehen Sie zur Neuausrichtung des MUWA und wann darf mit den ersten Ergebnissen gerechnet werden?“